
ntervistare l'ing. Giancarlo Mantovani, Direttore 
del Consorzio di Bonifica “Delta del Po”, è sempre 
un piacere, e lo è per vari motivi. In primo luogo 
è una persona capace e preparata, appassionata 
del proprio lavoro, e di questi tempi non è sicura-

mente poca cosa. In secondo luogo è una persona ac-
cogliente e gentile, e anche questo non è poco, e non 
solo in riferimento ai mala tempora che ci troviamo ad 
attraversare. E tuttavia, anche quando gli ho fatto alcune 
domande leggermente provocatorie, ha mostrato il piglio 
deciso di chi non le manda certo a dire, ma è conscio del 
proprio bagaglio di esperienze e del ruolo importante 
che riveste. Mi riceve nel suo ufficio di Taglio di Po, in 
una tiepida mattina di aprile, già preparato su quello che 
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Intervista di Danilo Trombin

"Il Delta è un territorio molto 
delicato, che necessita di una 
continua gestione da parte 
dell'uomo, altrimenti qui sarebbe 
tutto sott'acqua…"

Delta del Po

G I A N C A R L O 
M A N T O V A N I
direttore del Consorzio di Bonifica
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Il ponte Pozzatini in laguna di Caleri
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